
 発行日 ： ２０２４年１０月吉日  

玉川小学校ＰＴＡ会長 齋藤 和也  

 

１０月度ＰＴＡだより 

 

 今月はいよいよ運動会です。子ども達の練習の成果や成長を楽しみながら見守りたいです。選挙の関係で雨

天時は２９日の火曜日に延期になるので、２６日土曜日の天気を祈りながら過ごしたいと思います。 

 また、１２日（土）は、神明神社のお祭りにＰＴＡの射的を出店します。是非、たくさんの子ども達に遊び

に来てほしいです。 

 さて、第６回の実行委員会を次の内容にて実施しましたのでご報告させていただきます。 

 

 

第６回実行委員会 

 

参加：学校代表（３名）・正副委員長（５名）・役員（１０名）  

日時：１０月５日（土） １０：００～１１：００  

場所：２階多目的室  

議題:①会長挨拶 ②校長挨拶 ③案件（ＰＴＡ活動情報共有・委員会活動報告他） ④学校行事関係  

 

 

① 会長挨拶 

 涼しくなり活動がしやすくなってきたと思います。今月は神明神社のお祭り、運動会と大きなイベントが続きま

す。ところで、お祭りのチラシは届きましたか？当日は多くの子どもが参加してほしいと思っています。また、出

店は小雨の場合は実施予定ですが、台風や大雨の場合は中止になります。中止の場合はＰＴＡ ＬＩＮＥで皆さん

にお知らせする予定です。 

 今日の実行委員会では運動会のＰＴＡ競技を決定したいと思っています。実行委員会の皆さんのご意見や、当日

の参加をお願いします。また、１２０周年記念式典については、後ほど教務主任から詳しくお話をしていただきま

す。本日もよろしくお願いします。 

 

②校長挨拶 

本日もお集まりいただきありがとうございます。児童たちは、運動会と１２０周年式典に向けて頑張っていま

す。運動会の予備日が２９日の火曜日に変更になりました。中原区内には、同じ日程で運動会を実施する小学校が

８校あります。運動会の導線と選挙の導線が確保できる小学校では予備日が日曜日という学校もあると思います

が、玉川小学校では導線の確保が出来ず、同時開催は難しいと判断したので、予備日を火曜のみにしました。保護

者の皆様のご理解ご協力をお願い致します。土曜日に開催できるのが一番なので、天気予報を気にしています。本

日もよろしくお願い致します。 



 

➂案件 

・運動会の前日準備のお手伝いについて 

 運動会前日の１０月２５日（金）１３：１５～１４：１５に運動会前日準備のお手伝いを募集しています。主な

作業内容はテント張り（ＰＴＡ寄贈の新しいテントになったので張る作業はかなり楽になっています。）と校庭へ

の釘打ち、ロープ張りとなります。今年は５時間目に児童たちも運動会の準備をするので、５時間目が始まる頃に

はテントを張っておく必要があり、例年より早い時間での前日準備となります。なかなか参加が難しい時間帯では

ありますが、ご協力いただける方は、今後の募集の際にお返事をいただけると幸いです。 

 

 

・各委員会活動報告 

委員会 ９月の活動報告 １０月の活動予定 

厚生 

委員会 

・集計の終わったベルマークの発送 

・資源回収看板の修理 

・ベルマーク収集についての意見交換 

・資源回収看板の点検 

・ベルマーク預金残高（１１１，３６６円）の使い道を 

 学校と相談 

校外 

委員会 

・ポスターを描いた児童への景品配付 

・秋の交通安全運動キャンペーン参加 

・未定 

あいさつ 

委員会 

・あいさつ見守り運動（計４回） 

・活動時における備品の購入（飲料） 

・危険ポイントマップの作成 

・あいさつ見守り運動（計４回予定） 

・危険ポイントマップの印刷、配付 

卒業対策 

委員会 

・第２回卒業対策員会実施 

・卒業記念品の選定と担当決め 

・卒業を祝う会の内容と担当決め 

・学校との予算等の話し合い 

・記念品の決定、発注準備 

 

●質疑応答など 

・厚生委員会 

 ▽集計が終わったベルマークは１５０００ポイントでした。９月末でベルマークを退会する企業のポイントを 

優先して財団へ発送しました。残りの分は来月以降に発送します。（委員） 

 ▽委員間で紙のベルマークの収集について話し合いました。今年度は各自が持ち帰って集計作業を進めたので、

それほど大変だと感じませんでした。子どもや学校のためになるなら、来年度以降はベルマークの収集を再開

してもいいのではないかという意見です。（委員） 

 ▼地域との繋がりという意味でも文化堂での収集は復活してほしいと個人的に思っています。（役員） 

 ▼集めるのが楽しいという児童がいると思うので、学校での収集の再開の検討も必要だと思います。（役員） 

 ▽教室での収集は先生方が大変だと思うので、職員室前の収集場所があればいいと思います。（委員） 

 ▼他校で実施しているベルマークポケットのように、あらかじめ協賛企業ごとに分かれたポケットを用意する等 

の工夫で、仕分けの手間を省くのも良いと思います。収集の再開については役員で検討します。（会長） 

 

 



・校外委員会 

 ▼交通安全運動キャンペーンではどのような活動をするのですか？（役員） 

 ▽今回は武蔵小杉駅で、交通安全のチラシを配布しました。当日はパレードも予定されていましたが、天候の影 

響で中止になりました。（委員） 

 ▼受け取ってもらえないと傷つくと思うのですが、チラシはどのくらい受け取ってもらえましたか？また、慣れ

ない作業は大変だと思いますが、どうでしたか？（役員） 

 ▽警察の方が配っても受け取らない方が多かったので、なかなか受け取ってもらえませんでした。配布は時間交 

  代制だったので大丈夫でした。（委員） 

 

・あいさつ委員会 

 ▽今年度から見守る場所を５か所に増やして活動しています。参加人数によってすべての場所に人員を配置でき 

ないこともありますが、危険個所のみまもりを続けていこうと考えています。なお、参加してくれたボランテ 

ィアの方へ配るお茶を購入しました。また、あいさつ見守り運動の中で、今回も本を読みながら通学をする児 

童を見掛けたので危ないと感じています。（委員） 

 ▼先月の実行委員会で、本を読みながらの通学のことを聞き、担任を通じて児童に指導をしていますが、今月も 

見掛けたということなので、引き続き指導をしていきます。（校長） 

 ▼毎回の活動の後に、気になった点など活動報告のメールをしていただき大変助かっています。先日、南武沿線 

道路の歩道を児童が広がって歩いていたところ、自転車に乗ったお爺さんが「広がって歩くな」と言いながら 

ランドセルを叩いたという報告もあったので、歩道の歩き方について指導していきます。（教頭） 

 ▽本を読みながらの通学禁止と、広がって歩かないという注意を危険ポイントマップに追加します。（委員） 

 

・卒業対策委員会 

 ▽卒業を祝う会のレクリエーション案が決まりました。備品やどのくらいの人数、時間で実施できるのかを確認 

したいとお伝えしたところ、役員の方から実行委員会でやってみましょうと提案があったので、ご協力をお願  

いします。（委員） 

 ▼委員と役員が参加し、多目的室でレクリエーションの実技を行いました。とても楽しかったので本番も盛り上 

がると感じました。（役員） 

 

④学校行事関係 

 前期後期の予定表に沿って教務主任の先生から、１０・１１月までの行事予定と、運動会・１２０周年記念式典つ

いてお話をしていただきました。 

 

 ・１０月１１日、前期終了。後期開始は１０月１６日。 

 ・１０月２６日、運動会。予備日が１０月２９日（火）に変更になりました。 

 ・１１月２８日、１２０周年記念式典保護者発表。時程などについての詳細はお便りでお知らせします。 

 ・１１月３０日、１２０周年記念式典。準備や当日のお手伝いに、多くの方が手を挙げて下さっていると伺ってい

ます。ご協力誠にありがとうございます。 

 



●１２０周年記念式典保護者発表会、１２０周年記念式典について 

 ▼１２０周年保護者発表会は入れ替え制で計画をしています。（教務主任） 

 ▼１２０周年記念式典のお手伝いにご参加いただく保護者の皆様につきましては、来賓を接遇する役割をお願い 

する都合上、服装はフォーマルでお願い致します。（教務主任） 

 ▽入学式や卒業式の服装をイメージして下さい。（役員） 

 ▼当日のお手伝いの方の式典への参加希望についてアンケートを取り、学校へお伝えします。（会長） 

 ▼当日お手伝いいただいた方へ式典の席を用意します。（教務主任） 

 

 

●運動会について 

 ▼当日のスケジュールは９月２４日に配付したお便りの通りです。１３時までには片付けを完了する予定です。 

 ▼入場は南門（ジャングルジムの横）、退場は正門の一方通行で実施する予定です。また、混雑緩和のため、運 

  動会終了後は正門と南門の両方から下校ができます。（教務主任） 

 ▼予備日が２９日（火）になったことに伴い、天候に関わらず、土曜日と火曜日は登校、日曜日と月曜日はお休  

みになります。土曜日は晴れていれば運動会、雨だったら授業です。火曜日は土曜日に運動会がなければ運動 

会、土曜日が運動会だったら授業になります。（教務主任） 

 ▽火曜日開催になった場合は、保護者の観覧はできますか？また、児童の下校時間はどうなりますか？（役員） 

 ▼もちろん観覧可能です。下校時間については学校だよりの通りとなります。（教務主任） 

 ▽保護者が当日の片付けを手伝う際に、児童は校庭にのこれますか？（役員） 

 ▼６年生は運動会終了後に卒業アルバムの撮影があります。そのほかの学年の児童についても、保護者が協力し 

  やすいように臨機応変に対応しようと考えています。（教務主任） 

 ▽先ほど先生から当日のお手伝い等について保護者へのお願いがありましたが、運動会当日の警備や受付などは

役員が対応します。（会長） 

 ▽競技中は正門が「出口」となっていますが、運動会中に保護者や来賓の方から正門から入りたいとの要望を受 

  けることが想定されます。ＰＴＡでは南門への誘導を無理強い出来ないので対応をお願いします。（役員） 

 ▼学校で対応策を検討します。（教務主任） 

 ▽ＰＴＡ正副委員長・役員特典のテント席に入る際に必要なビブス（正副委員長・役員用）と腕章（紹介者用） 

を本日お渡ししますので、各正副委員長間で受け渡しをお願いします。（会長） 

 ▼各イベントで保護者の皆様のお力をお借りしたいです。ご協力をお願い致します。（教務主任） 

 

以上 

 

役員・各委員会へ忌憚ないご意見を下記アドレスまでお寄せ下さい。 

皆様の一言でより素敵な玉川小学校にしていきましょう。 

pta.gyokusen@gmail.com 

★あいさつは 心をひらく おまじない★ 

mailto:pta.gyokusen@gmail.com

